



Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 08. Juli 2014

Verschiedenes

---

Protokollnotiz Nr. 0063

1. Vors. Apel informiert den Ausschuss darüber, dass der Ausländerbeirat darum gebeten hat, zukünftig Themen für die Integrationsgespräche in Zusammenarbeit mit dem Ausschuss, dem zuständigen Dezernat und dem Ausländerbeirat abzusprechen.  
Der Ausschuss wird den Ausländerbeirat so rechtzeitig über die Beratungstermine des Ausschusses zu diesem Thema informieren, dass diesem eine Abstimmung im Gesamtgremium möglich ist (1 Sitzungszug Vorlauf).

Die Beteiligung des Ausländerbeirates kann durch Doppelbesetzungen im Ausschuss und die Entsendung eines ständigen Vertreters als sichergestellt angesehen werden.

2. Vors. Apel unterrichtet die Ausschussmitglieder darüber, dass eine grundsätzliche Beratung über die Anträge verschiedener Städte, die eine Partnerschaft mit der Landeshauptstadt Wiesbaden anstreben, nach der Sommerpause vorgesehen ist. Die Geschäftsstelle wird den Ausschussmitgliedern alle relevanten Unterlagen kurzfristig zur Verfügung stellen.
3. Der Ausschuss wird nach der Sommerpause verstärkt auswärts tagen. Dazu sind Vorschläge erwünscht. Die nächste Sitzung außerhalb des Rathauses könnte evtl. in der muslimischen Gemeinde in der Dotzheimer Straße stattfinden.
4. Das Institut Lernplanet wird über die Geschäftsstelle angefragt, ob Interesse besteht, die Arbeit des Institutes im Ausschuss in einer der nächsten Sitzungen vorzustellen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2014

Apel  
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .07.2014

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .07.2014

Dezernat V  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister